
AKKU VISION TEST TOWER

Der Akku Vision Test Tower ist ein multifunktionales Werkzeug zur Handhabung von E-Bike-Batterien. Er wurde 
entwickelt, um den Batterie-Service durch Fachhändler sowie OEM-Hersteller zu optimieren.

Hauptfunktionen:

•	 Batterieanalyse 
Der Akku Vision Test Tower ermöglicht ein präzises Auslesen von E-Bike Batterien. 
Dies bedeutet, dass die relevanten Werte für die Lebenszeit, wie der SOH und die 
Vollzyklen bei kompatiblen Akkus direkt ohne Entladevorgang ausgelesen werden 
können. Er bietet eine detaillierte Einsicht in den Zustand der Batterie und gewährt 
eine effektive Diagnose.

•	 Software-Updates 
Durch die Anbindung an eine benutzerfreundliche PC-Software ermöglicht der Akku 
Vision Test Tower das Updaten der E-Bike Vision Batteriesoftware, um die optimale 
Leistung sicherzustellen.

•	 Kapazitätsprüfung 
Durch die Entladung der Batterien mit bis zu 400 W, kann der Akku Vision Test Tower 
die tatsächliche Kapazität von Batterien messen und die vorher ausgelesen Werte 
bestätigen.

Die innovative Technologie des Akku Vision Test Towers stellt sicher, dass er mit allen marktrelevanten Systemen, 
einschließlich Bosch, Shimano und Yamaha, kompatibel ist. Zu Beginn wird das System primär mit Bosch kompatibel sein, 
regelmäßige Software-Updates werden die Kompatibilität auf alle marktüblichen Systeme erweitern.
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Art.-Nr. Bezeichnung Lieferung

10077 Akku Vision Test Tower ab September 2023

10080 Adapter Akku Vision Test Tower Bosch Active Performance ab September 2023

10081 Adapter Akku Vision Test Tower für Shimano ab 2024

10082 Adapter Akku Vision Test Tower für Yamaha ab 2024

10083 Adapter Akku Vision Test Tower für Bosch Classic ab Dezember 2023

10084 Adapter Akku Vision Test Tower für Panasonic 26 V und Panasonic 36 V ab 2024

10085 Adapter Akku Vision Test Tower für Panasonic 36 NG ab 2024

10086 Adapter Akku Vision Test Tower für Gazelle ab 2024 

10088 Adapter Akku Vision Test Tower für Specialized ab 2024

10089 Adapter Akku Vision Test Tower für Fusione ab 2024
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The Akku Vision Test Tower is a multifunctional tool for handling e-bike batteries. It was developed to optimize battery 
service by specialist dealers as well as OEM manufacturers.
 
Main functions:

•	 Battery analysis 
The Akku Vision Test Tower enables a precise readout of e-bike batteries. This means 
that the relevant lifetime values, such as the SOH and full cycles, can be read out 
directly from compatible batteries without a discharge process. It provides a detailed 
insight into the condition of the battery and grants an effective diagnosis.

•	 Software updates 
Connecting to user-friendly PC software, the Akku Vision Test Tower allows E-Bike 
Vision battery software updates to ensure optimal performance.

•	 Capacity testing 
By discharging batteries at up to 400W, the Akku Vision Test Tower can measure the 
actual capacity of batteries and confirm the previously read values. 

The innovative technology of the Akku Vision Test Tower ensures that it is compatible 
with all systems relevant to the market, including Bosch, Shimano and Yamaha. Initially, 
the system will be primarily compatible with Bosch, but regular software updates will 
extend compatibility to all systems on the market.

Item-no. Description Shipping

10077 Akku Vision Test Tower from September 2023

10080 Adapter Akku Vision Test Tower for Bosch Active Performance from September 2023

10081 Adapter Akku Vision Test Tower for Shimano from 2024

10082 Adapter Akku Vision Test Tower for Yamaha from 2024

10083 Adapter Akku Vision Test Tower for Bosch Classic from December 2023

10084 Adapter Akku Vision Test Tower for Panasonic 26 V and  Panasonic 36 V Deluxe from 2024

10085 Adapter Akku Vision Test Tower for Panasonic 36 NG from 2024

10086 Adapter Akku Vision Test Tower for Gazelle from 2024

10088 Adapter Akku Vision Test Tower for Specialized from 2024

10089 Adapter Akku Vision Test Tower for Fusione from 2024


